

	No. Alumni Universitas	<b>DEWI RAHMA YENTI</b>	No. Alumni Fakultas
	<b>BIODATA</b>		
<p>a) Tempat/Tgl lahir: Bukittinggi, 11 Maret 1994 b) Nama Orang Tua: Marzal, Yuli Perni Teti c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Ilmu Ekonomi e) No.BP: 1210512070 f) Tanggal Lulus: 28 Juli 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3.53 i) Lama Studi: 3 Tahun 11 bulan j) Alamat Orang Tua: Simpang Parumahan Jorong III Suku, Kenag. Canduang Koto Laweh, Kec. Candung, Kab. Agam</p>			

**ANALISIS FAKTOR SOSIAL EKONOMI YANG MEMPENGARUHI ANGKA HARAPAN HIDUP DI INDONESIA**

Skripsi S1 oleh: **Dewi Rahma Yenti**  
Pembimbing : **Prof. Dr. H. Sofyardi, SE, MA**

**Abstrak**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor sosial ekonomi yang mempengaruhi angka harapan hidup di Indonesia dalam jangka panjang dan jangka pendek. Penelitian ini menggunakan data *time series* tahun 1985-2014 (30 tahun) dengan menggunakan metode *Autoregressive Distributed Lag* (ARDL). Variabel independen yang digunakan yaitu Indeks Produksi Pangan, Pendapatan Per Kapita, Angka Kematian Bayi, Pertumbuhan Penduduk, dan Emisi Karbondioksida ( $CO_2$ ). Sedangkan variabel dependen adalah angka harapan hidup di Indonesia. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa Indeks Produksi Pangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap angka harapan hidup dalam jangka panjang dan jangka pendek. Pendapatan per kapita berpengaruh negatif dan signifikan terhadap angka harapan hidup dalam jangka panjang dan jangka pendek. Angka kematian bayi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap angka harapan hidup dalam jangka panjang namun tidak signifikan dalam jangka pendek. Pertumbuhan penduduk berpengaruh negatif dan signifikan terhadap angka harapan hidup dalam jangka panjang dan jangka pendek. Dan emisi karbondioksida berpengaruh positif dan signifikan dalam jangka panjang namun tidak signifikan dalam jangka pendek.

*Keywords: Indeks Produksi Pangan, Pendapatan per Kapita, Pertumbuhan Penduduk, Emisi Karbondioksida, dan Angka Harapan Hidup*

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada 28 Juli 2016  
Abstrak telah disetujui oleh :

TandaTangan	1.	2.	3.
Nama Terang	<b>Prof. Dr. H. Sofyardi, SE, MA</b>	<b>Sosmiarti, SE, M.Si</b>	<b>Arie Sukma, SE, M.Sc</b>

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Dr. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc**  
**NIP.196510201999321001**

\_\_\_\_\_  
**Tanda Tangan**

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan